
ECAM  

Per il 54% di proprietà di Novazzano e per la rimanente parte di proprietà di Mendrisio (ex 

Generstrerio e Ligornetto), la casa anziani Girotondo è un fiore all'occhiello di Novazzano, ci è 

invidiata da tutti ed è una struttura di cui andare fieri. Nel 2016 il Consiglio comunale si è espresso 

a maggioranza positivamente su un messaggio municipale, che di fatto, modificando gli 

statuti,  includeva la nostra Casa Anziani "Girotondo" nell''Ente Case Anziani Mendrisiotto - 

ECAM, mettendola - così si dice - in "rete", cioè collegata ad altre 5 strutture simili (La Torriani e 

La Quiete di Mendrisio, Santa Lucia di Arzo, casa Realini a Stabio e Casa Suore di Rancate). Nel 

messaggio si specificavano tutti i vantaggi di questa adesione, come la condivisione delle 

esperienze e delle capacità, il passaggio di personale tra le case anziani, la condivisione dei servizi o 

la professionalizzazione e il miglioramento delle cure prestate. 

Ultimamente, invece, alcuni segnali sembra indichino il contrario. Dopo pochi anni dalla sua messa 

in rete, i malumori intorno alla Casa Girotondo, del personale e degli avventori (parenti e amici dei 

pazienti) cominciano a farsi sentire. A partire dai contratti di lavoro che ECAM avrebbe voluto 

centralizzare, alle partenze o dimissioni esemplari che si vocifera siano piuttosto frequenti. 

Recentemente una mozione cantonale, scaturita da una lettera anonima (da condannare) chiede lumi 

su ECAM. Anche il PLR di Novazzano ha recentemente inviato una interrogazione al Municipio e 

per quanto di sua competenza, attenderemo la risposta. 

E' in corso anche uno studio di approfondimento a livello cantonale, per verificare lo stato in cui si 

trova ECAM. Il risultato sarà pronto nelle prossime settimane. 

Il tema è delicatissimo e molto articolato. Solo per il fatto che al centro della discussione deve 

assolutamente esserci sempre il bene e la cura del paziente, è innegabile che un ambiente di lavoro 

sano e piû spensierato possibile è imprescindibile. 

Cosa ne pensate ? Ritenete che ECAM abbia bisogno ancora un po' di rodaggio ? E' corretto dare 

ancora spazio a ECAM o sareste d'accordo - ad esempio - che il Comune si "ricomprasse" la propria 

Casa Anziani ?  

Vi invitiamo inoltre alla lettura dell'interrogazione inviata al Municipio 

Attendiamo le vostre opinioni via mail a info@plrnovazzano.ch e fateci sapere se possiamo 

pubblicarle con o senza il vostro nome. 
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